



¿Qué es la violencia doméstica?

La violencia doméstica es la violencia en la familia o en la pareja. Daña física y emocionalmente. La violencia doméstica tiene diferentes formas. La violencia doméstica está prohibida en Suiza.

¿Qué es la violencia doméstica?

La violencia doméstica es la violencia en la familia o en la pareja: Entre personas casadas o que son o fueron pareja. Independientemente de que vivan juntos. Pero la violencia entre padres e hijos o entre hermanos también es violencia doméstica. La violencia doméstica puede provocar enfermedades mentales y psicosomáticas. La violencia doméstica también pone en peligro el desarrollo saludable y social de los menores.

¿A quién afecta?

Todas las personas pueden verse afectadas por la violencia doméstica: jóvenes y mayores, personas con y sin pasaporte suizo, familias ricas y pobres. Muchas personas en Suiza sufren violencia en la familia o en la pareja. Es importante que los afectados reciban ayuda.

Varias formas

Hay diferentes formas de violencia doméstica: Violencia física, psicológica, sexual y económica. A menudo se producen diferentes formas de violencia al mismo tiempo. Por ejemplo: Insultar constantemente, prohibir el contacto, encerrar, empujar, controlar, obligar a mantener relaciones sexuales, quitar el dinero, prohibir aprender un idioma, descuidar a los niños. Las amenazas también son violencia doméstica.

La violencia doméstica está prohibida

La violencia doméstica está prohibida. Será perseguida por la justicia. Si la policía tiene conocimiento de un caso de violencia doméstica, debe investigarlo. Incluso si la persona que ha sufrido la violencia no lo desea.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-bern.ch/es/haeusliche-gewalt/was-ist-haeusliche-gewalt